



Abren exposición de pintor lotino autodidacta en la UBB
 Jorge Torres expone "Color a historia" en el marco del aniversario 357 de la comuna.



Cartas a alcaldía de Coronel definen seguridad como eje central
 Los cinco aspirantes precisan medidas contra crimen organizado.

El Sur

CONCEPCIÓN

Lunes 14 de octubre de 2024 / Año 142 - Edición 49272 / \$500



4 EN TRES COMUNAS
 Tres nuevos accesos a playas habilita BB.NN.

Los nuevos puntos están en Tomé, Hualpén y Arauco. Ya son 13 los accesos fijados a nivel regional.



3 TEMPORADA
 Destacan fondos para el combate de incendios

Autoridades realizaron lanzamiento de plan regional y detallaron que el 13,3% de presupuesto nacional es para Biobío.

A MENOS DE TRES MESES DEL TRASPASO DE COLEGIOS Y LICEOS

Fijan prioridades de SLEP Andalién Costa en medio de inquietud por presupuesto

El 1 de enero de 2025 este nuevo órgano recibirá los establecimientos educacionales de los municipios de San Pedro de la Paz, Lota, Coronel y Santa Juana, por lo que ya proyectan los primeros lineamientos.

Se focalizará en una "intervención mínima" de infraestructura, un plan de convivencia escolar y aprendizajes. Su director ejecutivo, Ramón Jara, dice que actual propuesta presupuestaria dificulta cumplir metas.

ACTUALIDAD 5



Huachipato cae y se complica con el descenso

Los siderúrgicos se pusieron al día en el torneo con una derrota de 2-1 ante Colo Colo. La usina quedó a un punto de ingresar a zona de peligro cuando restan sólo tres fechas para el final del campeonato.

DEPORTES 13

EL TIEMPO PARA HOY



INDICADORES

UF	MONEDAS
COMUNDO	\$37049,59 DÓLAR US\$ 906,07
LUNES	\$37050,52 EURO \$1,0340
VIERNES	\$37051,44 PESO ARGENTINO \$0,95
MIÉRCOLES	\$37052,36

TENGA SU EJEMPLAR CADA MAÑANA
 Suscripciones
227 534 404
 suscripciones@diariodelsur.cl

Detallan avances de la "ruta del vino" en Biobío

Productores locales advierten las necesidades de profundizar la instalación de letreros en zonas clave. Autoridades abordan progreso,



ECONOMÍA 10

MONTO PARA EL BIOBÍO

Temporada de incendios parte con casi \$21 mil millones

Ministerio de Agricultura y Conaf destacaron la inversión destinada a la Región.

La zona contará, por ejemplo, con 480 brigadistas para el período 2024-2025.

ACTUALIDAD 3